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KENDAL – Jajaran ASN Lapas Terbuka Kendal ikuti pelaksanaan apel pagi
bertempat di Gedung Serbaguna, Kalapas Terbuka Kendal, Rusdedy bertindak
sebagai pembina apel menyampaikan beberapa arahan kepada jajaran, Senin
(07/11/2022).

Mengawali amanat, Rusdedy memberikan instruksi terkait workshop budidaya
kelapa kopyor yang akan digelar pada akhir bulan November agar dipersiapkan
dengan matang dan diikuti dengan serius.
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“Workshop Budidaya Kelapa Kopyor yang akan kita adakan pada tanggal 28
November, agar diikuti dengan serius, Pada kegiatan ini akan dihadirkan
narasumber yang berkompeten dibidangnya dan pastinya memberikan ilmu dan
pengetahuan baru tentang pengembangan budidaya kelapa kopyor,” terang
Rusdedy.

Menurutnya, ilmu dan pengetahuan ini bisa dijadikan bekal dalam membuka
usaha tentang budidaya kelapa kopyor.

Tidak hanya menyinggung tentang pelaksanaan workshop, Kalapas juga
memaparkan beberapa program yang akan dikembangkan dalam waktu dekat,
diantaranya menjalin kerjasama dengan Fakultas Peternakan dan Pertanian
Universitas Diponegoro. 

“Kerjasama yang akan kita jalin dengan Universitas Diponegoro tidak hanya
teknis tentang pertanian dan peternakan, kita juga sudah mempunyai gambaran
kerjasama terkait manajemen pengelolaan Lapas Terbuka Kendal,” lanjut
Kalapas.

Kedepan, Lapas Terbuka Kendal tidak hanya sebagai tempat pembinaan warga
binaan, namun juga sebagai tempat wisata edukasi. Terlebih saat ini selain
sudah menanam kelapa kopyor, Lapas Terbuka Kendal telah menambah
beberapa bibit tanaman mangga dan jambu dengan varietas baru yang
mendukung diterapkannya Lapas agrowisata.

"Untuk keberhasilan rencana besar ini diperlukan persamaan persepsi dan
dukungan dari semua jajaran. Kekompakan dan komitmen bersama dalam
merawat serta melindungi aset Lapas Terbuka Kendal harus kita jaga,”



pungkasnya.
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